



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 89

NOUVELLE-ORLÉANS, LNE., MARDI 3 DECEMBRE 1918.

NO. 121

ENTREE DU GENERAL PETAIN A STRASBOURG

LA CELEBRATION DURE QUATRE JOURS. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Après quatre jours de célébrations, les habitants de Strasbourg étaient toujours à l'apogée de leur enthousiasme quand le Maréchal Pétain et le Général Gouraud firent leur entrée dans la ville le 25 novembre. Les troupes de la 1re Armée française...

EN TURQUIE

Les préparatifs pour la paix s'accomplissent sans aucun trouble. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Daily News de Washington a déclaré que les conditions des Alliés ont été acceptées par les Turcs. Les préparatifs pour la paix s'accomplissent sans aucun trouble.

Le nouveau plan qui est mis sur le tapis est de plus en plus favorable à la France. Il a été décidé de proclamer que le comité de l'union et du progrès est responsable pour toute la Turquie.

LA MISERE A VIENNE

LE PEUPLE MEURT DE FROID ET FAIM. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

A Vienne le retour aux conditions d'avant la guerre se fait avec beaucoup de difficultés. Les manufactures de munitions sont fermées, il n'y a plus de travail pour les ouvriers sans emploi...

Les Allemands ont demandé au Président Wilson de les aider dans le travail d'ajuster le pays aux nouvelles conditions. Les Allemands ont demandé au Président Wilson de les aider dans le travail d'ajuster le pays aux nouvelles conditions.

LE FILS DU MARCHEL BAZAINE

Sous un nom d'emprunt remporté la Croix De Guerre. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Un jeune officier français a été décoré de la Croix de Guerre pour ses services pendant la guerre. Le fils du Maréchal Bazaine a été décoré de la Croix de Guerre pour ses services pendant la guerre.

LES MEMBRES ALLEMANDS

De la mission de paix ne lègeront pas à Paris. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

POUR CELEBRER LE RETOUR DE NOS TROUPES

LA VILLE DE NEW YORK SERA BRILLAMMENT ECLAIREE. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

La suivante septième division de l'armée américaine composée de 10000 hommes est arrivée à New York. La ville de New York sera brillamment éclairée pour célébrer le retour de nos troupes.

Le Gouverneur Pleasant a déclaré que les troupes de retour de France ont été bien accueillies. Le Gouverneur Pleasant a déclaré que les troupes de retour de France ont été bien accueillies.

CRUAUTE DES ALLEMANDS

Envers les prêtres en Belgique. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Quand les Allemands ont envahi la Belgique, ils ont commis de cruels actes de violence envers les prêtres. Quand les Allemands ont envahi la Belgique, ils ont commis de cruels actes de violence envers les prêtres.

LES RESTRICTIONS SUR LE SUCRE

Ont été enlevées pour aider les planteurs sucriers en Louisiane. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Les restrictions sur le sucre ont été levées pour aider les planteurs sucriers en Louisiane. Les restrictions sur le sucre ont été levées pour aider les planteurs sucriers en Louisiane.

LES ANGLAIS A WATERLOO

LES MONUMENTS SE SONT PAS DEMOLIS PAR LES ALLEMANDS. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le 25 novembre les troupes françaises et anglaises ont rendu un hommage à Waterloo. Les monuments se sont pas démolis par les Allemands.

LA PRESENCE DE WILSON

A Paris est indispensable. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Times de Londres, qui n'a jamais critiqué la visite de Wilson à Paris, a déclaré que sa présence est indispensable. Le Times de Londres, qui n'a jamais critiqué la visite de Wilson à Paris, a déclaré que sa présence est indispensable.

LE GEORGE WASHINGTON

Sera le navire sur lequel le Président se rendra en Europe. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le George Washington sera le navire sur lequel le Président se rendra en Europe. Le George Washington sera le navire sur lequel le Président se rendra en Europe.

L'EMBASSADEUR DE FRANCE M. JUSSERAND

ACCOMPAGNERA LE PRESIDENT WILSON EN FRANCE. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

L'ambassadeur de France, M. Jusserand, accompagnera le Président Wilson en France. L'ambassadeur de France, M. Jusserand, accompagnera le Président Wilson en France.

LA PREVOYANCE DE GUILLAUME

Empêcha qu'il ne mourut de faim. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Comment Guillaume se rendra-t-il à Paris? La prévoyance de Guillaume empêcha qu'il ne mourut de faim. Comment Guillaume se rendra-t-il à Paris? La prévoyance de Guillaume empêcha qu'il ne mourut de faim.

HINDENBURG SAUVOU VAINCU

Il fait savoir à Berlin que les armées Allemandes ne sont plus en état de se battre. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Il fait savoir à Berlin que les armées Allemandes ne sont plus en état de se battre. Il fait savoir à Berlin que les armées Allemandes ne sont plus en état de se battre.

LES FEMMES EN FRANCE

SONT SOURDES AUX PLAINTES DES ALLEMANDS. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le conseil national des femmes françaises a refusé d'intercéder auprès du gouvernement français pour adoucir les termes de l'armistice allemand. Le conseil national des femmes françaises a refusé d'intercéder auprès du gouvernement français pour adoucir les termes de l'armistice allemand.

DEMONSTRATIONS A BRUXELLES

On acclame Brand Whitlock dans l'église de Sainte Gudule. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Brand Whitlock a été acclamé dans l'église de Sainte Gudule à Bruxelles. Brand Whitlock a été acclamé dans l'église de Sainte Gudule à Bruxelles.

JOSEPH CAILLAUX

Ex-Premier est mis en prison à la Santé. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Joseph Caillaux, l'ex-Président du Conseil, a été mis en prison à la Santé. Joseph Caillaux, l'ex-Président du Conseil, a été mis en prison à la Santé.

LIBERATION DES PRISONNIERS DE GUERRE

DES PRISONNIERS DE GUERRE SONT LIBERES PAR LES ALLEMANDS ET SERONT NOURRIS PAR LES ETATS UNIS. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Plus d'un million de denrées prisonnières de guerre, de diverses nationalités ont été libérées par les Allemands. Plus d'un million de denrées prisonnières de guerre, de diverses nationalités ont été libérées par les Allemands.

DEUX REFRAINS DE POILUS

Heureusement qu'il nous reste la consigne. True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 30, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Heureusement qu'il nous reste la consigne. Heureusement qu'il nous reste la consigne. Heureusement qu'il nous reste la consigne.